

～郷土の先哲の遺徳を顕彰する～
尾藤二洲没後 202 年祭 12/4 (金)



川之江文化センターで尾藤二洲没後 202 年祭が行われました。二洲への頌徳の歌や詩吟が披露され、儒教の教えを説いた講話や尾藤二洲にゆかりのある人たちの人物紹介などが行われました。参加した約 60 人は、郷土が誇る先哲をしのいでいました。

吉田沙保里選手 & 栄 和人監督 トークショー 11/29(日)



市民会館川之江会館で吉田沙保里選手 & 栄 和人監督トークショーが開催されました。吉田選手からは、オリンピックでの金メダルを取ることに難しさや、自身がスランプに陥った時の対処について、また栄監督からは、選手の指導法などについての話がありました。

四国中央市採用活動セミナーを開催しました 11/18(水)



川之江文化センターで市内企業の人事担当者向けに採用活動セミナーを開催しました。セミナーには 25 社の参加があり、平成 28 年度(2017 年) 大学など新規卒業者の採用活動の動向や就職活動における PR 方法について、参加者は講師の話に熱心に耳を傾けていました。



お詫びと訂正

先月号の「第 9 回 JKJ0 全日本ジュニア空手道選手権大会出場報告」(24 ページに掲載) で、妻鳥ゆららさん(中之庄小学校 3 年)の所属を「敬心館」とご紹介しましたが、正しくは「愛姫會」です。お詫びして、訂正いたします。

～お年寄りから子どもまで～
みしま児童センターもちつき大会 12/6 (日)



みしま児童センターで、恒例のもちつき大会が行われました。これは、ボランティア団体の協力により三世代の交流を図り、お年寄りや地域のみなさんとの触れ合いを深めようと毎年行われているものです。参加した約 200 人は、もちをついたり、丸めたりして、楽しく親睦を深めました。

～川滝地区コミュニティ協議会～
子育て支援事業 11/29(日)



葱尾ふれあい広場で子育て支援事業が実施されました。この事業は、川滝地区コミュニティ協議会の三世代交流活動の一環として催され、みんなで楽しくボール遊びなどを行いました。川滝婦人会による手作りお菓子も振る舞われ、約 70 人の参加者は、笑顔で屋外や屋内で遊んでいました。

国道 319 号沿線の桜を保護
ボランティア作業 11/22(日)



国道 319 号沿線で、桜の木を保護しようと嶺南地域各種団体によるボランティア作業が行われました。この活動に参加した 23 人は、宇摩森林組合の協力を得て、権現トンネルからスカイフィールド富郷入口まで、桜の木に巻きついているつやかずらを手際よく取り除きました。

生涯スポーツ功労者表彰受賞及び世界
ベテランフェンシング選手権大会出場 11/17(火)



宮崎邦宏さん(県フェンシング協会理事長)が、生涯スポーツ功労者表彰の受賞及び、世界ベテランフェンシング選手権大会に出場したことを報告するため、市長を表敬訪問しました。世界ベテランフェンシング選手権大会では、70 歳～79 歳フルーレの部に日本代表として出場し、第 11 位の成績を収めました。

～多くの声援を受けながら力走～
第 12 回市駅伝競走大会 12/6 (日)



浜公園周辺で市駅伝競走大会が行われました。12 回目となる今回は、一般男子(高校生を含む)の部と中学生男・女、PTA 男・女、一般男子(高校生を除く)、一般女子(高校生を含む)の 7 部門に、118 チーム 879 人が参加しました。ランナーたちは、15.6km の区間を力強く走り抜け、たすきをつなぎました。

第 32 回日本身体障がい者水泳
選手権大会優勝報告 11/30(月)



宮崎信博さん(伊予かんえい会)が、第 32 回日本身体障がい者水泳選手権大会 50 メートル自由形シニア S6 クラスと 50 メートルバタフライシニア S6 クラスで優勝したことを報告するために、市長を表敬訪問しました。宮崎さんは「もっとタイムを上げていきたい」と話していました。

～地(知)の拠点整備事業～
愛媛大学公開講座 in 四国中央市 11/28(土)



市民会館川之江会館で愛媛大学公開講座 in 四国中央市が行われました。愛媛大学紙産業イノベーションセンターの宮崎 修さんと内村浩美さんによる「地域を知ろう、四国中央市を知ろう～日本の紙の町～」と題した講演があり、参加者たちは紙について理解を深めていました。

平成 27 年度全日本卓球
選手権大会入賞報告 11/17(火)



高橋英治さん(三島ウイングス)が 10 月 23 日～25 日に開催された平成 27 年度全日本卓球選手権大会(マスターズの部)にて第 3 位になったことを報告するために市長を表敬訪問しました。高橋さんは「これからも更なる高みを目指して精進していきたい」と話していました。